

**PRESS RELEASE**



**COMMUNIQUÉ**

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

NO 59

POUR DIFFUSION IMMEDIATE  
LE 27 OCTOBRE, 1969

VISITE AU MOYEN-ORIENT DU SECRETAIRE  
D'ETAT AUX AFFAIRES EXTERIEURES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, annonce qu'il a l'intention de visiter trois pays du Moyen-Orient au début du mois prochain.

Il se rendra en Iran, en Israel et en République arabe unie conformément aux invitations lancées par les ministres des Affaires étrangères de ces pays. En plus d'offrir à M. Sharp l'occasion de discuter de questions d'intérêt commun avec les gouvernements intéressés, cette tournée lui permettra d'évaluer directement certains des problèmes de la région.

Selon l'itinéraire prévu pour la visite, le ministre doit arriver à Téhéran, via Rome, le 9 novembre, venant de Toronto. Après deux jours en Iran, M. Sharp se rendra en Israel, où il passera les 12 et 13 novembre. Il sera également deux jours, les 15 et 16 novembre, en République arabe unie et rentrera au Canada le 17 novembre.